

“Hemos decidido parar indefinidamente hasta que se respete la democracia”, afirmó Luis Fernando Camacho, presidente del Comité Cívico de Santa Cruz de la Sierra. La medida, que se pone en marcha las 0:00 de este miércoles, surge tras denuncias de un fraude electoral luego de que se reanudara el sistema de conteo rápido que descarta una segunda vuelta entre el candidato oficialista Evo Morales y el opositor Carlos Mesa.



De acuerdo a lo que informó el periódico *El Deber*, a la convocatoria llegaron también representantes cívicos de Potosí, La Paz y Tarija, además de otros candidatos opositores como Oscar Ortiz y Chi Hyun Chung.

“O nos unimos, o nos unimos. Todos los departamentos debemos estar unidos para sacar del Gobierno a ese dictador”. Este mensaje lo traigo de un pueblo que ha perdido el miedo”, dijo, por su parte, Marco Pumari, líder cívico potosino ante la muchedumbre; y agregó: “Esto no se trata de personas, ni partidos políticos, se trata de la libertad”.

Según datos del órgano electoral boliviano tras el escrutinio del 98 % de los votos el oficialista MAS de Evo Morales tenía el 46,4 % de los sufragios, mientras que Comunidad Ciudadana del opositor Carlos Mesa un 37,07 %, con nueve puntos de diferencia.

De otra parte, el cómputo oficial mostraba tras haberse revisado el 62,54 % de las actas a las 22:00 hora local que el MAS obtenía un 42,15 %, mientras que Comunidad Ciudadana tenía 42,53 %. En caso de que haya una diferencia de 10 puntos entre ambos candidatos no se iría a una segunda vuelta .

Por su parte, la alta representante de la Unión Europea para la Política Exterior, Federica Mogherini , afirmó que “ la interrupción inesperada ” del recuento de votos tras la primera vuelta de las elecciones generales en Bolivia generó “ serias preocupaciones ” .

Mogherini declaró, a través de un comunicado de su portavoz, que se debe abordar de manera “completa y rápida” la preocupación que genera esa situación , además de solicitar que se garanticen la transparencia en los procedimientos de recuento y el resultado de las elecciones.

“Esto es vital para garantizar la credibilidad del proceso electoral, asegurar la confianza de los votantes y respetar la voluntad del pueblo boliviano ”, indicó dicha portavoz.

INFOBAE